

Inicio > Económica > **Ecopetrol** aumenta 7 puntos en el Índice de Sostenibilidad del Dow Jones

Económica Generales

Ecopetrol aumenta 7 puntos en el Índice de Sostenibilidad del Dow Jones

septiembre 23, 2022



De acuerdo con la medición del S&P Corporate Sustainability Assessment (CSA) que determina la participación en el Índice de Sostenibilidad del Dow Jones (DJSI por sus siglas en inglés), publicada hoy, **Ecopetrol** obtuvo 75 puntos sobre 100, mejorando 7 puntos frente a la medición del 2021

El Índice de Sostenibilidad del Dow Jones es uno de los índices de mayor reconocimiento internacional para evaluar la gestión en las dimensiones ambiental, social, económica y de gobierno corporativo. En la evaluación participan más de 10.000 compañías en el mundo, de 61 sectores de la industria y se ha convertido en un referente a nivel mundial en buenas prácticas de sostenibilidad para inversionistas y otros grupos de interés.

Ecopetrol tuvo un avance destacado en la dimensión Económica y de Gobernanza, en la que obtuvo 78/100 puntos, con una mejora de 13 puntos con respecto al año anterior, con un registro 100/100 en los capítulos de Materialidad y Ética de los Negocios. Mejoró el puntaje en 7 de los 8 capítulos de esta dimensión.

También se destaca la dimensión Social, en la que la empresa obtuvo 84/100 puntos, 15 puntos más que en 2021 y obtuvo 100/100 puntos en los capítulos de Reporte Social y Ciudadanía y Filantropía Corporativa. Se reportó una mejora en 8 de los 10 capítulos de esta dimensión.

En la dimensión ambiental la Compañía obtuvo 64/100 puntos. De los 7 capítulos que tiene la dimensión ambiental la Compañía mejoró en 3 (Políticas y Sistemas de Gestión Ambientales, Coeficiencia Operacional y Biodiversidad) y se mantuvo en 2 (Riesgos Relacionados con el Agua y Reporte Ambiental en los cuales obtuvo 100/100).

La posición de la Compañía en el ranking, así como su inclusión en uno o varios de los índices, se determinará a finales de año cuando S&P haya evaluado a todas las empresas participantes del sector.

Comparte esto:

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Últimas Noticias



Colombia exportará a Singapur carne porcina de producción nacional

Redacción4 La Libertad - septiembre 23, 2022

*Este país asiático, con más de 5,4 millones de habitantes, importa cerca de US\$320 millones en de este producto La ministra de Agricultura y Desarrollo...



¿Está en riesgo la curul de Miguel Polo Polo?

Redacción4 La Libertad - septiembre 23, 2022

Según trascendió, la curul en la Cámara de Representantes de Miguel Polo Polo estaría en riesgo, por cuenta de las 12 demandas de nulidad...



Accidente en Bucaramanga deja un muerto y cuatro heridos

Redacción4 La Libertad - septiembre 23, 2022

En la tarde de este viernes se registró un fatal accidente de tránsito que dejó un muerto y varios heridos, los hechos se registraron...



A través de proyecto buscan dignificar la labor de los tenderos

Redacción4 La Libertad - septiembre 23, 2022

Los congresistas por el partido Mira, Ana Paola Agudelo, Manuel Virgüez, Irma Herrera y Carlos Eduardo Guevara, radicaron un proyecto de ley por medio...



Representante Boreal visitó a jóvenes detenidos durante el paro nacional

Redacción4 La Libertad - septiembre 23, 2022

La representante a la Cámara por el Pacto Histórico, Susana Boreal, como integrante de la comisión accidental del Congreso sobre garantías para la protesta,...

Más Leídas



Colombia exportará a Singapur carne porcina de producción nacional

Redacción4 La Libertad - septiembre 23, 2022

*Este país asiático, con más de 5,4 millones de habitantes, importa cerca de US\$320 millones en de este producto La ministra de Agricultura y Desarrollo...



¿Está en riesgo la curul de Miguel Polo Polo?



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Suscríbete a Diario La Libertad en Google News

Artículo anterior

Desestiman en la Fiscalía denuncia contra Caicedo y la califican de «grotesca»

Artículo siguiente

“Transformaremos la vida de más de 300 familias a través del programa Por TIC Mujer”: Alcaldesa Virna Johnson

Redacción4 La Libertad - septiembre 23, 2022

Según trascendió, la curul en la Cámara de Representantes de Miguel Polo estaría en riesgo, por cuenta de las 12 demandas de nulidad...



Accidente en Bucaramanga deja un muerto y cuatro heridos

Redacción4 La Libertad - septiembre 23, 2022

En la tarde de este viernes se registró un fatal accidente de tránsito que dejó un muerto y varios heridos, los hechos se registraron...

Cargar más ▾

Artículos relacionados

Más del autor



Colombia exportará a Singapur carne porcina de producción nacional



¿Está en riesgo la curul de Miguel Polo Polo?



Accidente en Bucaramanga deja un muerto y cuatro heridos



A través de proyecto buscan dignificar la labor de los tenderos



Representante Boreal visitó a jóvenes detenidos durante el paro nacional



Radican iniciativa para garantizar derechos a comunidades afectadas por el extractivismo



LA LIBERTAD
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175